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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 25 DE MARÇO DE 2024 

 
ATA ORDINÁRIA Nº 02/2024 

 

Às 09h:05 (nove horas e cinco minutos) do dia 25 (vinte e cinco) do mês de março do ano de 2024 1 

(dois mil e vinte e quatro), via plataforma Zoom, realizou-se a 2ª (segunda) reunião ordinária da 2 

Câmara de Desenvolvimento Profissional, presidida pela Contadora NEUSA CALDAS MARTINS, Vice-3 

Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos Conselheiros 4 

efetivos: EWERTON RIBEIRO JORGE; RAFAEL LAREDO MENDONÇA; LEONEL SANTOS MEDEIROS 5 

RABELLO MENDES, JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: NÃO HOUVE. OUTRAS PARTICIPAÇÕES: 6 

Conselheiro Ubirajara dos Santos Rodrigues. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento 7 

Filho, Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice Presidente 8 

Neusa Caldas Martins, agradeceu a presença de todos, na sequência destacou os EVENTOS 9 

REALIZADOS:  A Vice-Presidente relatou os eventos realizados no total foram 08 (oito) eventos no 10 

período de 23/02/2024 a 21/03/2024, com o público total de 375 pessoas, informou à câmara os 11 

eventos em destaque que aconteceram em homenagem ao dia Internacional da Mulher:  Em 12 

Belém/PA, houve o jantar com o tema: Empoderamento Feminino e o lançamento do Projeto Elas em 13 

Destaque, Coordenado pela Presidente Estadual da Comissão da Mulher Contabilista, contadora, 14 

Ivanete Campos; Em Castanhal/PA, houve o Encontro de Mulheres Profissionais Empreendedoras de 15 

Castanhal - EMPEC; Em Itaituba/PA, houve o Workshop Elas em destaque, com o tema: 16 

Empreendedorismo Feminino e Contabilidade; EVENTOS A REALIZAR: Na sequência, a Vice-17 

Presidente destacou sobre as próximas lives, informou a câmara que pretende deixar já programado 18 

os lives do mês de março e abril, para não haver contratempos em relação a disponibilidade de 19 

palestrantes e datas, destacou também que precisa ser tratado sobre o dia Alusivo do Profissional da 20 

Contabilidade, informou a câmara que teve uma reunião com o Presidente Ailton Ramos Correa 21 

Junior, sobre o local do evento então o Presidente destacou interesse que o evento se realizasse no 22 

hotel Princesa Louçã, com isso, solicitou ao Coordenador Edvaldo Moura que verificasse a 23 

disponibilidade do local, após a fala pediu que o Coordenador se manifestasse, quanto a isso, com a 24 

palavra o Coordenador Edvaldo Moura, informou a Câmara que contactou com o setor de eventos 25 

do hotel para ver se teria disponibilidade para o dia 25 de abril de 2024, recebeu a resposta que sim, 26 

então encaminhou  um e-mail para viabilizar a solicitação e também solicitou informação de 27 



orçamento quanto o aluguel do espaço, após a manifestação devolveu a palavra a Vice-Presidente, 28 

na sequência a mesma informou que está alinhando a questão da programação do evento do dia 29 

25/04, definição de palestrante e a logística do evento. ASSUNTOS A TRATAR: A Vice-Presidente 30 

comunicou à Câmara sobre a mudança na nomenclatura dos eventos calendário do CRCPA: de Fóruns 31 

de Contabilidade, passando  a ser Summit Contábil, uma atualização sugerida pelo Presidente do 32 

Regional, informou também sobre a VI Conferência Tapajós que acontecerá nos dias 02 e 03/05/2024, 33 

informou que a programação já está em produção com 80% (oitenta por cento) fechada, assim que 34 

estiver 100%(cem por cento) fechada, divulgará à câmara, falou também sobre a VI Conferência de 35 

Marabá que já está programada para acontecer nos dias 27 e 28/06/24, sobre a programação da 36 

Conferência Marabá informou que precisará realizar uma reunião de alinhamento com o Vice-37 

Presidente de Integração Rafael Laredo para definir a programação, porém já encaminhou a ele um 38 

roteiro do que se faz necessário para realizar a Conferência, também encaminhou um projeto de 39 

captação de recursos junto aos Escritórios de contabilidade, e que alinhará a questão dos brindes 40 

entre outros assuntos inerentes a Conferência, informou também sobre a Conferência de Belém/PA, 41 

que já está definido para acontecer nos dias 12 e 13/12/2024, no Hotel Princesa Louçã, após os 42 

comunicados da Vice-Presidente, o Coordenador Edvaldo Moura solicitou a palavra, evidenciando a 43 

Vice-Presidente que é preciso tratar com mais detalhes sobre o evento do dia do Profissional da 44 

contabilidade no dia 25/04/2024, por motivo de estar mais próximo é preciso definir o local e 45 

programação, principalmente questões de equipamento de som, definição dos palestrantes entre 46 

outros assuntos, a Vice-Presidente então informou que precisará alinhar com o Presidente e que 47 

levará algumas ideias já prontas, para fechar a programação do dia 25/04/2024, na sequência abriu 48 

para sugestão da câmara quanto a programação, o primeiro a se manifestar foi o conselheiro Ewerton 49 

Ribeiro, sugerindo que já definisse a programação na reunião , e solicitou ao Coordenador Edvaldo 50 

que informasse o tempo que vai se ter para realizar o evento no Hotel Princesa Louçã, com a palavra 51 

o Coordenador, informou quanto a questão do horário, vai ser disponibilizado das 16h:00 às 22h:00, 52 

informou que é um evento que envolve o setor de Registro responsável pela entrega de carteira 53 

Profissional e certificados de honra ao mérito, e envolverá o Gabinete da Presidência, em caso de 54 

entrega de medalhas e recepção das autoridades, em relação as palestra geralmente se tem duas 55 

palestras, por tratar de um evento comemorativo, na sequência o Conselheiro Rafael Laredo 56 

manifestou-se, sugerindo que seja feita uma captação de recursos para contratação de uma atração 57 

cultural já que é um evento festivo e duas palestras sendo uma técnica e uma motivacional, então a 58 

Vice-Presidente acatou as sugestões e disse que irá desenhar um roteiro do evento conforme as 59 

sugestões e passará posteriormente a todos da câmara, e agradeceu as contribuições de todos. Após 60 

a fala da Vice-Presidente o Coordenador continuou com a pauta, indicando o segundo assunto a 61 



tratar:  As realizações das Conferências de Contabilidade, iniciando pela VI Conferência de 62 

Contabilidade em Santarém, que está mais próxima, disse que precisa se reunir com SESCON/PA, para 63 

verificar a questões das inscrições, informou à câmara que os valores já estão definido e  que é preciso 64 

fechar a programação para abrir as inscrições do evento, quanto a VI Conferência de Marabá, 65 

informou que é preciso definir a data da reunião com o delegado do município para alinhar a 66 

organização do evento, então conselheiro Rafael Laredo informou que se reunirá com o Delegado e 67 

o Conselheiro Joel Monteiro ainda na semana corrente para tratar sobre, o Coordenador ainda 68 

evidenciou sobre a questão dos Summits Contábeis que ainda não tem datas definidas, disse que é 69 

importante discutir as datas de realização desses eventos, e solicitou para que a câmara fizesse 70 

sugestões, considerando que é preciso ter uma conversa de início com os delegados dos município 71 

para  entender a realidade de cada região no quesito de pontos facultativos e feriados, então o 72 

Conselheiro Rafael Laredo manifestou-se informando que alguns delegados já entraram em contato 73 

sugerindo  algumas datas, como o Delegado de Redenção que solicitou  que o Summit Contábil 74 

acontecesse no dia 09 do mês de abril  de 2024, em relação ao Summit de Abaetetuba o Delegado 75 

solicitou que acontecesse na cidade de Cametá e não em Abaetetuba, como é de costume, 76 

considerando que não houve nenhuma agenda do CRCPA em Cametá, o Delegado solicitou que 77 

acontecesse no inicio do mês de junho, já em Tucuruí informou que teve uma conversa com a 78 

delegada e foi sugerido que o Summit acontecesse em Setembro e em Castanhal a Delegada tinha 79 

sugerido em Junho, porém como já está muito próximo e já tem agenda de eventos em junho, disse 80 

que irá conversar para alterar a data, finalizou evidenciando que até então, conforme a sugestão dos 81 

delegados já tem essas sugestão, porém está expondo para conhecimento e aprovação da câmara, 82 

após a fala do Conselheiro Rafael Laredo, o Conselheiro Leonel Mendes manifestou-se sugerindo se 83 

não há possibilidade do Summit da região de Abaetetuba, acontecer tanto na cidade de Abaetetuba 84 

e na cidade de Cametá, por motivo de Abaetetuba e Cametá terem públicos distintos e por ser uma 85 

grande casa que sempre teve uma boa receptividade dos eventos, então o Conselheiro Rafael Laredo 86 

disse que também é um desejo do Delegado, porém caso não desse para acontecer nas duas cidades, 87 

que já ficaria satisfeito de acontecer em Cametá por motivo de não ter acontecido ainda, após a 88 

manifestação a Vice-Presidente informou que haverá o eventos da Cúpula Verde da Contabilidade 89 

em Salinas/PA, e que o Presidente tinha sugerido que acontecesse nos dias 20 e 21/06/2024, também 90 

sugeriu que o Summit Contábil de Paragominas fosse trocado pela Cúpula Verde em Paragominas ao 91 

envies do Summit, a definir a data ainda, então a Vice-Presidente finalizou, dizendo que que vai 92 

amadurecendo as sugestões e alinhará com o presidente em relação as datas dos eventos que foram 93 

discutidas. NO QUE OCORRER: O Coordenador Edvaldo Moura, relatou que no próximo mês será o 94 

mês do Imposto de Renda, e que se faz necessário a realização do Projeto Declare Certo, que é uma 95 



ação que já acontece em vários anos, e que sempre acontece no Shopping Pátio Belém, então sugeriu 96 

a Vice-Presidente a sugestão da ação, com a palavra a Vice-Presidente, disse que é uma ótima ideia 97 

e que terá que verificará as datas para a realização, e solicitar o espaço do Pátio Belém.  INTERESSE 98 

GERAL Não houve. Então a Vice-Presidente Neusa Caldas Martins, deu por encerrada a reunião às 99 

10h:20 (dez horas e vinte minutos), eu Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do 100 

Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, após 101 

lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. 102 

Aprovada nesta data. 103 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Neusa Caldas Martins  
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